

Ordre du jour
ASSEMBLÉE ANNUELLE 2023-2024 DE LA CSFY
Le jeudi 19 septembre 2024 à 19 h au CSSC Mercier et via Zoom

A. Ouverture de l'assemblée

C'est avec reconnaissance et respect que nous tenons à souligner le fait que nous vivons et travaillons sur le territoire traditionnel de la Première nation Kwanlin Dün, du Conseil de Ta'an Kwäch'än et de la Première nation Tr'ondëk Hwëch'in.

1. Mot de bienvenue du président
2. Présentation des invités et invitées
3. Élection d'un président ou d'une présidente de l'assemblée
4. Lecture et adoption de l'ordre du jour

B. Procès-verbal

1. Lecture et adoption du procès-verbal de l'assemblée annuelle du 21 septembre 2023.

C. Rapport de la présidence

D. Rapport de la direction générale

E. États financiers

1. Examen des états financiers 2023-2024 vérifiés.
2. Nomination d'une firme comptable pour l'audit financier 2024-2025.

F. Bourses d'études

G. Levée de l'assemblée

Forum :

Présentation du nouveau plan stratégique 2024-2028 pour la CSFY

Clôture de la soirée

Agenda
CSFY'S 2023-2024 ANNUAL MEETING
Thursday, September 19, 2024, at 7:00 p.m. at CSSC Mercier and via Zoom

A. Opening Remarks

We respectfully acknowledge that we live and work within the traditional territory of the people of Kwanlin Dün First Nation, the Ta'an Kwäch'än Council and the Tr'ondëk Hwëch'in First Nation.

1. Welcome
2. Introduction of guests
3. Election of Annual Meeting president
4. Adoption of the agenda

B. Minutes

1. Adoption of the minutes of the Annual Meeting held September 21, 2023.

C. President's Report

D. Executive Director's Report

E. Audited Financial Statements

1. Presentation of the 2023-2024 Audited Financial Statements.
2. Appointment of Auditors for the financial audit for 2024-2025.

F. Scholarships

G. Adjournment

Forum :

Presentation of the new 2024-2028 CSFY Strategic Plan

Closing Remarks